

## Koleksi Baru Desainer Ghea Panggabean Bertajuk "Weaving Dreams Sumba" Jadi Pembuka Gelaran JF3

Pameran ini mendukung UMKM, brand dan desainer lokal agar dapat bangkit kembali.

**TANGERANG (IM)** - Ghea Panggabean, desainer senior dan legendaris Indonesia meluncurkan koleksi terbarunya bertajuk "Weaving Dreams Sumba" yang menjadi pembuka gelaran JF3 (Jakarta Food and Fashion Festival) 2023 yang dilangsungkan di area parkir Summarecon Mall Serpong, Senin (17/7) malam.

Dalam koleksi "Weaving Dreams Sumba", Ghea, menyajikan beragam motif Sumba yang sudah sering ditranslasikannya, namun kali ini Ghea mengangkat kain Sumba dengan gaya yang berbeda, tetap dengan sentuhan lebih modern yang elegan dan dapat dikenakan sehari-hari.

Motif Kain Sumba menjadi

gaya masa kini yang mempesona, dengan teknik print, embroidery, patch dipadukan dengan warna-warna polos yang masih mengambil unsur warna kain Sumba dengan tetap mempertahankan keaslian dan keanggunan kain Sumba.

Ghea juga tetap mempertahankan penggunaan kain asli Sumba sebagai aksesoris seperti scarf Poncho, tas, dan aksesoris yang menarik dan trendy.

"Kain Sumba 'Pahikung' dan 'Hinggi' menjadi inspirasi utama dalam koleksi kali ini. Melalui koleksi ini, saya juga ingin merayakan kekuatan wanita Sumba, terutama para penenun wanita Sumba, yang telah secara mandiri berkarya dan menjaga



**KI-KA:** Soegiarto Nagaria, Thresia Mareta (advisor JF3), Bupati Ahmed Zaki Iskandar dan Ghea Panggabean.

keindahan Kain Sumba yang memukau," jelas Ghea.

Penggunaan asesoris dan aplikasi bordir "Mamuli" yang merupakan asesoris tradisional Sumba akan terlihat dalam koleksi kali ini sebagai tanda penghormatan dan lambang kekuatan kaum wanita

"Dengan Weaving Dreams SUMBA", Ghea ingin menghidupkan impian dan keindahan Kain Sumba ke dalam dunia fashion modern.

Turut hadir menyaksikan gelaran fashion show tersebut Bupati Tangerang Ahmed Zaki Iskandar, yang mengapresiasi

perhelatan Festival Mode terbesar di Indonesia, JF3 ke-19 kalinya itu, yang digelar pertama kalinya di Summarecon Mall Serpong, Gading Serpong.

"Pameran ini mendukung UMKM, brand dan desainer lokal agar dapat bangkit kembali," ucapnya.



**PULAUINTAN**  
General Contractor

**PT. INDOCHEMICAL CITRA KIMIA**  
Solvents, Industrial and Specialty Chemicals

Soegiarto Nagaria, Chairman JF3 mengajak berbagai pihak yang memiliki kepedulian tinggi untuk mendukung eksistensi industri mode Indonesia. Seiring dengan perkembangan industri mode global yang terus bergerak maju pasca-pandemi.

Soegiarto Nagaria juga sangat optimis dengan penyelenggaraan JF3 di lokasi yang baru. Kata dia, tahun ini JF3 memperluas jangkauan dengan menyelenggarakan acara di dua lokasi, yaitu Summarecon Mall Kelapa Gading dan Summarecon Mall Serpong. •kris



Bupati Ahmed Zaki Iskandar dan Soegiarto Nagaria saat membuka JF3.



Bupati Ahmed Zaki Iskandar berfoto bersama pemenang Model Search.



Liliawati Rahardjo (kedua kanan) bersama tamu kehormatan lainnya.



Ghea Panggabean bersama para model yang mempresentasikan koleksi kain Sumba.

## GNA Group Luncurkan Cluster Fuji di Golden Hills



**KI-KA:** San San (Direktur GNA Group), Fendy Hiriawan Widjaja (Komisaris GNA Group), Sentosa Widjaja (Komisaris GNA Group), Bernadeta Ratna Niken (Direktur GNA Group), Gregorius Gun Ho (Direktur GNA Group) dan Rony Sinaga (GM Golden Hills), di depan rumah contoh cluster Fuji.

**SERPONG (IM)** - Memasuki semester dua tahun 2023, GNA Group terus melakukan ekspansi walau tantangan yang dihadapi masih cukup besar.

GNA Group kembali memasarkan cluster Fuji yang berada di idaman perumahan Golden Hills (13 hektar) yang berlokasi di kawasan Gunung Sindur, Bogor.

Cluster Fuji sendiri saat ini merupakan cluster kedua, dari rencana pengembangan tiga cluster, dikembangkan di atas lahan seluas 3,7 hektar dan rencananya akan dibangun rumah sebanyak 241 unit.

Menurut Direktur Utama GNA Group Gregorius Gun Ho cluster Fuji mengusung rumah sehat modern, dengan luas tanah yang besar menjadikannya perumahan premium ini cocok untuk berbagai macam kalangan dengan harga yang sangat terjangkau.

Cluster Fuji mengusung tema Arcade Style dengan fasad yang didominasi oleh bukaan besar sebagai akses cahaya matahari dan sirkulasi udara.

"Desain Arcade Style ini sangat diminati kaum milenial karena terkesan dinamis dengan tampilan kombinasi bentuk lengkung dan geometris. Material yang dipakai adalah conwood yang menyerupai kayu dan homogeneous tile dengan motif batu alam," kata Sutomo, Direktur GNA Group, dalam siaran pers tertulis, Rabu (19/7). •kris

## OJK Perluas Kerja Sama dengan KLHK terkait Perdagangan Karbon

**JAKARTA (IM)** - Otoritas Jasa Keuangan (OJK) dan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK) menyepakati perluasan kerja sama terkait perdagangan karbon sebagaimana diamanatkan oleh Undang-Undang Pengembangan dan Penguatan Sektor Keuangan (UU P2SK).

Perluasan tersebut ditunjukkan dengan penandatanganan nota kesepahaman yang dilakukan oleh Ketua Dewan Komisiner OJK Mahendra Siregar dan Menteri LHK Siti Nurbaya Bakar.

"Penandatanganan Nota Kesepahaman antara OJK dan KLHK menjadi landasan hukum pertukaran dan pemakaian data perdagangan karbon melalui SRN-PPI (Sistem Registri Nasional Pengendalian Perubahan Iklim) sehingga dapat dilakukan sesuai dengan standar dan prosedur yang berlaku," kata Mahendra dalam keterangan resmi, dilansir dari Antara, Rabu (19/7).

Mahendra menyampaikan kerja sama ini menjadi landasan dalam konteks menyambungkan SRN-PPI dengan pencatatan perdagangan karbon melalui pengaturan OJK.

"Ini suatu langkah penting dan hal itulah yang akan menjadikan beberapa kerja sama lainnya di bidang SDM, pertukaran informasi, promosi, sosialisasi atau roadshow ke berbagai tempat di dalam negeri, maupun luar negeri sehingga masyarakat, pasar

dan para pelakunya semakin siap untuk menyambut keberadaan bursa karbon Indonesia," kata Mahendra.

Siti Nurbaya menyambut baik kerja sama yang akan dilakukan antara OJK dengan KLHK melalui penandatanganan Nota Kesepahaman ini. "Kerja sama antara KLHK dan OJK ini memiliki tujuan dan fungsi yang sangat mulia, dan di dalam pelaksanaannya tantangannya sangat besar. Saya menyambut dengan sangat baik dan sangat gembira kerja sama ini. Mari kita sambut kerja berat ini dengan segala tantangannya, semoga Tuhan merestui langkah kita," kata Siti.

Dalam Nota Kesepahaman, OJK dan KLHK menyepakati lima poin kerja sama di sektor jasa keuangan dan perlindungan hidup, yakni terkait harmonisasi kebijakan, peningkatan kapasitas Sumber Daya Manusia, pertukaran data dan atau informasi, penelitian, dan penyediaan tenaga ahli.

Kerja sama ini merupakan kelanjutan dari MoU sebelumnya yang pernah dilakukan pada 26 Mei 2014.

Adapun saat ini rancangan Peraturan OJK (RPOJK) terkait Perdagangan Karbon Melalui Bursa Karbon telah dikonsultasikan dengan Komisi XI DPR RI dan diharapkan dapat diundangkan dalam waktu dekat sebagai bagian dalam proses persiapan launching Bursa Karbon di Indonesia. •pan

**ATEJA**  
INTERIOR FABRIC INTERNATIONAL STANDARD  
www.ateja.co.id

SGS  
IATF 16949 ISO 14001

**SOECHI GROUP**  
士志集團

新高記  
SINGAPORE • CHINA • INDONESIA

**AC**  
PT. Ajidharma Corporindo  
your global chemical partner

**POKPHAND**

**GPI GROUP**

**Modern Group**